

佐敷中 勉学と運動両方に最善を尽くして！ 文武両道（学校だより）

令和5年度

9月4日号

佐敷中学校
校長 平良 正哉

待ちに待った 2学期スタート



〈 コロナ、インフル用心のためリモートで開催 〉

8月29日に始まった2学期は最も長い学期で登校する日数は78日です。いろいろな行事が多く計画されています。時間を大事にして挑戦しましょう。今は残暑も厳しく、まだまだ熱中症の心配もありますが、2学期が終わる12月末には寒さも本格的になって冬服を着ている頃です。そう考えると2学期は長いと言えます。地区陸上、合唱コンクール、駅伝、修学旅行、中学校総合文化祭、3年生進路決定、・・・等々。盛りだくさんです。8月29日の始業式で3名の学年代表のみなさんがあいさつをしてくれました。（以下要約して紹介します）

計画的に取り組むなど工夫して提出物を出したい。授業に集中し姿勢をよくしたい。行事をとおして仲（友情）を深めたい。（1年：戸ヶ瀬ひばり） 学習のバランスを見直し、得意な教科を伸ばしながら苦手な教科を克服したい。また、合唱練習や普段の学級内での生活を見直してみんなの団結力を高めて、金賞を目標に頑張りたい。（2年：知念穂果） もう一度計画を練り直し受験勉強に取り組むたい。残り少ない学校生活を楽しむことを考えながら学級一丸となって行事に取り組むたい。合唱コンクールの金賞獲得や修学旅行の成功に向け、率先垂範で取り組むたい。また、受検は団体戦と言われるように三年生全員で協力し、勉強も行事も全力でがんばりたい。（3年：櫻井眞二）校長先生からは「できたか、できなかったか」より「やったか、やらなかったか（着手して続けたかどうか）」のお話をしました。

式の後、2学期の学級役員を認証しました。各学級それぞれに団結してたくさんの行事で盛り上がってほしいです。

台風・緊急時の安全は自分で守る



重要

災害の時 どう動くか 自分の判断

〈 台風6号の被害、事前に対策はしていました 〉

①技術教室うらのフェンス倒壊 ②プール正面フェンス倒壊 ③体育館うらモクマオウ、プール北側モクマオウ、正門正面サルスベリ折れ ④3F東側ピロティ水貯まる。 ⑤美術教室屋上防水シート剥がれる。⑥音楽室、視聴覚室等窓からの打ち込み いずれも学習活動が停止するほどの被害ではなく、対策と迅速な復旧のおかげで事なきを得たと考えています。市教委への連絡もすぐになされたこともよかったと思います。

台風や地震などの自然災害のときにどのような行動をとるか日頃から考えておきたいです。

南城市内で唯一海岸に面している学校として津波対策などの危機管理もしっかり考えたいです。

教育実習に4名の先輩



9月1日から教育実習生を迎えています。全員佐敷中の卒業生で先輩ということになります。平田さくら先生（理科）、城間可梨先生（音楽）、上江田爽先生（英語）、與那嶺恵太先生（体育）の4名のみなさんです。佐敷中学校を卒業して7年目の先輩たちです。

実習生のみなさん中学生だった頃のことやなぜ教員になろうと思ったかなどいろいろな話をしてほしいです。また、生徒のみなさんからのおしゃべりも楽しんでください。